

Stadtgeschichte Bietigheim-Bissingen

1980

Januar

04. - 06. Januar

Vierte Hallenfußballmeisterschaften für Jedermann-Mannschaften. Stadtmeister werden die Grotz-Kicker nach einem 3 : 0 Finalsieg gegen den Stammtisch Bruchwald. Dritter sind die Youngsters.

20. Januar

Im Hornmoldhaus wird eine Ausstellung mit Zeichnungen von Hermann Rombach eröffnet.



Hermann Rombach (1890-1970) mit Bürgermeister Karl Mai in den 60er Jahren während einer Ausstellung vor seinen Werken. Fotograf: Erdmannsdorffer.

22. Januar

Wiederum wird das Benzin teurer: Die Schallgrenze von 1,00 DM pro Liter ist längst überschritten. Jetzt muss man 1,14 DM für einen Liter Super- und 1,10 DM für einen Liter Normalbenzin berappen.

24. Januar

Das Berufliche Schulzentrum am Fischerpfad wird eingeweiht. Die Öffentlichkeit hat bei einem "Tag der offenen Tür" am Samstag 26. Januar zwischen 10 und 17 Uhr die Möglichkeit, Einblick in die neue Einrichtung zu nehmen.



Werkraum im neuen beruflichen Schulzentrum am Fischerpfad. Fotograf: unbekannt.

Das alte Gebäude der Stadtwerke in den Mühlwiesen wird abgebrochen. Es hatte auch zeitweise als Unterkunft des THW gedient.

25. Januar

Erster Spatenstich für das Alten- und Altenpflegeheim auf dem Gelände der Villa Faber. Es wird mit einer Bauzeit von 2 Jahren und Kosten in Höhe von 19,1 Mio. DM gerechnet.

31. Januar

Im Zuge der S-Bahn-Verlängerung Ludwigsburg - Bietigheim-Bissingen ist der Bau einer neuen Eisenbahnbrücke über die B 27 notwendig.